



Licenciatura: Enfermería

Mtra: María del Carmen López Silba

Materia: Fundamentos de Enfermería I

Alumno: Sili Morelia Pérez Escobedo

Grupo: “B”

Grado: 1er Cuatrimestre

Comitán de Domínguez Chiapas a 13 de octubre de 2024.

Proceso de enfermería

Sil: Morello

1. Historia:

Proceso de Atención de Enfermería fue considerado como un proceso, lo cual ocurrió con Hall (1955), Johnson (1959), Orlando (1961) y Widenbach (1963), consideraron un proceso de tres etapas: (valoración, planeación y ejecución); yora y Walsh (1967) establecieron cuatro (valoración, planificación, realización y evaluación); y Bloch (1974), Roy (1975), Aspinall (1976), y algunos autores más establecieron las cinco actuales al añadir la etapa diagnóstica. Es un sistema de planificación en la ejecución de los cuidados de enfermería. Se compone de cinco pasos: valoración, diagnóstico, planificación, ejecución y evaluación.

• Valoración:

Es la primera fase del proceso de enfermería, que consiste en la recogida y organización de los datos que conciernen a la persona, familia y entorno.

• Diagnóstico de enfermería:

Un diagnóstico de enfermería es el juicio o conclusión que se produce como resultado de la valoración de enfermería.

• Planificación:

Se desarrollan estrategias para prevenir, minimizar o corregir los problemas, así como para promocionar la salud.

• Ejecución:

Es la realización o puesta en práctica de los cuidados programados.

• Evaluación:

Comparar las respuestas de la persona, determinar si se han conseguido los objetivos establecidos.

El Proceso de Atención de Enfermería (PAE). Es la aplicación del método científico en la práctica asistencial enfermera, lo cual permite prestar cuidados en forma racional, lógica y sistemática.

Características de PAE

• Tiene una finalidad: Se dirige a un objeto.

• Es sistemática: Implica partir de un planteamiento organizado para alcanzar un objeto.

• Es dinámica: Responde a un cambio continuo.

• Es interactivo: Basado en la relaciones recíprocas que se establecen entre la enfermera y el paciente, su familia y los demás profesionales de la salud.

• Es flexible: Se puede adaptar al ejercicio de la enfermería en cualquier lugar o área especializada que trate con individuos, grupos o comunidades. Sus fases pueden utilizarse sucesivamente o conjuntamente.